



AEROMEXICO



DELTA



## LA ALIANZA AEROMÉXICO-DELTA ABRE UNA NUEVA PUERTA AL CARIBE CON UN VUELO ENTRE MÉXICO Y PUERTO RICO

- Aeroméxico operará la ruta con cuatro frecuencias a la semana, a partir del 29 de octubre.
- El vuelo será realizado con equipos B737 MAX-8, con una oferta semanal de más de mil 300 asientos redondos.

**Ciudad de México, 23 de junio 2025.-** La alianza Aeroméxico-Delta continúa con su estrategia de conectar a las principales ciudades de México con los destinos más relevantes en territorio estadounidense. Por ello, a partir del próximo 29 de octubre, Aeroméxico comenzará a operar vuelos directos desde la Ciudad de México hacia San Juan, Puerto Rico.

Con un total de cuatro frecuencias a la semana, esta ruta representará una oferta semanal de más de mil 300 asientos y será operada a bordo de equipos 737 MAX-8, los cuales cuentan con capacidad para 166 pasajeros: 16 en cabina premier, 18 en AM Plus y 132 en cabina turista.

El vuelo operará en los siguientes horarios:

RUTA	DÍAS	SALIDA	LLEGADA
Ciudad de México – San Juan	Miércoles, jueves, viernes y sábado	12:00 h	18:55 h
San Juan – Ciudad de México	Jueves, viernes, sábado y domingo	13:02 h	16:15 h

Durante la temporada alta de invierno (diciembre 18 – enero 4) la ruta ofrecerá un vuelo diario.

Giancarlo Mulinelli, Vicepresidente Senior de Ventas Globales en Aeroméxico expresó: *"Estamos muy emocionados de anunciar nuestra ruta directa hacia San Juan, Puerto Rico, un destino que destaca por su belleza tropical y vibrante cultura. Con ello, la alianza Aeroméxico-Delta se sigue fortaleciendo y conectando más destinos clave entre México y Estados Unidos"*.

Puerto Rico se destaca por la calidez de su gente, deliciosa gastronomía y playas paradisíacas. Algunos de los principales puntos turísticos incluyen el Viejo San Juan, Playa Flamenco y el Bosque Nacional El Yunque.



AEROMEXICO



DELTA



Jennifer González Colón, Gobernadora de Puerto Rico comentó: *“Puerto Rico continúa posicionándose como el destino idóneo del Caribe. La apertura de una nueva conexión directa expande el panorama para la inversión y nos permite seguir dando a conocer los múltiples atributivos turísticos y oportunidades de negocios que ofrecemos. Esta ruta, cuyo impacto económico directo se estima en \$13.5 millones al año, viene a fortalecer aún más los lazos comerciales entre México y Puerto Rico que hoy superan los \$1.5 billones anuales. Me complace ver hecha realidad esta nueva ruta que por años se intentó concretar y que nosotros pudimos poner en marcha. Este anuncio es producto de nuestras primeras gestiones como gobernadora, la visita a FITUR generó no solo esta nueva ruta sino otras grandes iniciativas que conocerán.”*

Este nuevo servicio se suma a la serie de aperturas que Aeroméxico ha realizado desde 2024 y en lo que va de 2025, a través de las cuales ha logrado llegar a nuevos destinos en Estados Unidos como Atlanta, Boston, Washington DC, Tampa, Phoenix, Filadelfia, entre muchos otros más. San Juan, Puerto Rico se convertirá en el destino número 27 de Aeroméxico en los Estados Unidos.

Actualmente, la alianza Aeroméxico-Delta opera en conjunto más de 60 rutas entre ambos países, a través de más de 90 operaciones diarias, y ha transportado a más de 50 millones de pasajeros desde 2017.

La venta de boletos ya se encuentra disponible a través de los sitios web de Aeroméxico y Delta. Los pasajeros podrán acumular y redimir puntos al volar con Aeroméxico o Delta a través de los programas de lealtad Aeroméxico Rewards y SkyMiles. Adicionalmente, tendrán acceso a las 53 salas Delta Sky Club en los Estados Unidos y a 9 Salones Premier en México.

*Se aplican las reglas del Programa SkyMiles\**

**-oo0oo-**

#### **Acerca de Aeroméxico / Delta**

A través de su Acuerdo de Colaboración Conjunta (ACC) Aeroméxico y Delta Air Lines crean la alianza aérea transfronteriza líder entre México y Estados Unidos. Este acuerdo permite mayor conectividad y más opciones de horarios que benefician a los clientes de ambas aerolíneas, además de fortalecer la relación que tienen desde hace 21 años como aerolíneas socias de la alianza global SkyTeam. Aeroméxico ofrece un mayor acceso desde de su centro de operaciones en la Ciudad de México, mientras que Delta tiene una fuerte presencia en Estados Unidos a través de sus centros de operaciones en Atlanta, Detroit, Los Ángeles, Minneapolis - St. Paul, Nueva York-JFK, Salt Lake City y Seattle. Ambas aerolíneas trabajan unidas para mejorar la experiencia de viaje a través de una mayor conectividad, al invertir de manera conjunta en salas de última espera y salones VIP dentro de los aeropuertos, y otorgar beneficios con los programas de viajero frecuente Aeroméxico Rewards y SkyMiles.

Contacto para medios:

[amcomunicacioncorporativa@aeromexico.com](mailto:amcomunicacioncorporativa@aeromexico.com)

Comunicado 07/2025